

La Majeure Compagnie
présente

Où sont mes amis ?



Un spectacle musical pour les tout-petits
conception et réalisation : la Majeure Compagnie
avec Jean-Christophe Cornier

La Majeure Compagnie présente :

OÙ SONT MES AMIS ?



Une histoire musicale, sonore et en chansons pour les tout-petits

Où sont mes amis ? est une histoire racontée aux tout-petits. Une histoire musicale à portée d'enfant, avec un piano-jouet, un ukulélé, un tambour et des petits objets qui font les oiseaux, les cigales, la mer ou l'orage...

Une histoire simple pour partager ensemble un moment de spectacle vivant.

Une occasion de découvrir et d'écouter plein d'instruments de musique.

Des chansons connues (*Les petits poissons, dans la forêt lointaine, une goutte d'eau, rock 'n roll des gallinacés*) et d'autres chansons créées pour le spectacle à reprendre ensemble, des musiques à écouter et des petites maracas distribuées pour faire ensemble le bruit des cigales...

Une jauge réduite

Afin de profiter pleinement de l'échange avec le comédien-musicien, il est souhaité de limiter le nombre d'enfants à une vingtaine (quitte à faire 2 séances s'il y a plus d'enfants)



Où sont mes amis ?

**Aujourd'hui, Petit-Piano joue avec ses amis.
Il y a Nelson le saxophone,
Il y a Agar la guitare,
Il y a Seymour le tambour et Dédé le ukulélé
qui accompagnera l'histoire.**

**Mais Petit-Piano est un coquin, il n'écoute pas ses copains, il joue tout seul dans son coin
Alors, pour lui faire une farce, ses amis se cachent...**

Petit-Piano se retrouve tout seul, il s'ennuie très vite !

**« Où sont passés tous mes amis ?? »
Petit-Piano regarde à droite, personne !
Petit-Piano regarde à gauche, personne !**

Petit-Piano part à la recherche de ses amis.....



Jean-Christophe Cornier

.....

Musicien multi-instrumentiste et comédien, il est artiste associé de La Majeure Compagnie depuis 2013. Spécialisé dans le théâtre musical, il crée et joue des spectacles pour les enfants (mais pas que...)



La Majeure Compagnie

.....

Installée à Auxerre depuis 2012, elle crée et diffuse des spectacles alliant la musique et le théâtre.

La Majeure Compagnie favorise les formes artistiques qui créent du lien :

- Intergénérationnel
- Géographique
- Avec tous les publics

Défendre, préserver, faciliter la possibilité pour chacun d'assister à nos spectacles, quelles que soient les spécificités de sa condition, de son âge ou de son lieu d'habitation.



Conception et réalisation : La Majeure Compagnie
Avec : Jean-Christophe Cornier

Durée : 25mn

Jauge souhaitée : 20 enfants (possibilité de faire 2 séances pour le même tarif s'il y a trop d'enfants)



La Majeure Compagnie

29 rue du Viaduc 89000 Auxerre

contact@lamajeurecompagnie.fr

www.lamajeurecompagnie.fr

0782511778

